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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N.08 DEL 

29/04/2024. 

Presidente: “Prima di passare al punto numero 2 concordato sia 

con l’Assessore che con i Capigruppo è stato deciso di affrontare 

subito i punti all’ordine del giorno 7 e 8 perché abbiamo dei 

tecnici, così poi dopo li liberiamo. Dò la parola all’Assessore 

Cinzia Cicola, poi verranno fatte le votazioni separatamente, 

perciò punto 7 <Approvazione definitiva del documento di Polizia 

idraulica, ai sensi del D.G.R. N. XI/5714 del  15/12/2021 con 

individuazione del Reticolo Idrico Minore (RIM) del Comune di 

Curtatone>; il punto numero 8 <Approvazione, documento 

semplificato del rischio idraulico comunale ai sensi del R.R. n. 

7 del 23 novembre 2017 e S.M.I. Assessore, prego”. 

Cicola: “ Buonasera a tutti si propone la delibera di approvazione 

del Reticolo Idrico Minore che è stato adottato a dicembre del 

2023, ha eseguito tutto l’iter che doveva essere fatto al fine 

dell’approvazione, sono stati ottenuti tutti i pareri. Credo che 

ormai sappiate di cosa si tratta del RIM, riguarda il reticolo 

che viene inserito nel Piano di Governo del Territorio, è un atto 

molto importante per poi iniziare a lavorare sul nostro Piano del 

Governo del Territorio. Ringrazio innanzitutto la presenza e la 

collaborazione, dell’Ingegner Bernini e del dottor Caleffi, che 

hanno dimostrato. E’ stato anche spiegato nella Commissione 

consiliare che si è tenuta il di 23 aprile e quindi è un documento 

necessario e indispensabile da tenere e approvare appunto per il 

territorio in cui si individuano i reticoli che poi verranno 
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inseriti nel PGT e di conseguenza si inizierà effettivamente un 

grande lavoro per Comune di Curtatone. Il Documento semplificato, 

che è stato presentato sempre nella seduta della Commissione, è 

stato redatto ai sensi della normativa del Regolamento Regionale 

7 del del 23 novembre 2017. Anche questo è un documento molto 

importante perché individua le criticità che possono esserci sul 

nostro territorio dovute alla eventuale forte pioggia che può 

venire sul territorio attraverso degli studi e individua tutte 

quelle criticità. E’ stato redatto un documento dell’ingegner 

Nabacino di 180 pagine, spero che sia stato letto, in cui 

individua tutte le criticità che ci possono essere sul territorio. 

Queste verranno poi inserite anch’esse nel Piano di Governo del 

territorio, nel piano d’emergenza. Voglio sottolineare che questi 

due documenti sono fondamentali anche per la richiesta di 

eventuali finanziamenti, partecipazione a bandi, perché questo ci 

consente poi di chiedere i necessari finanziamenti per realizzare 

ciò che abbiamo individuato: ad esempio, mi viene in mente, 

abbiamo già nel Piano delle Opere Pubbliche una riqualifica dei 

fossati di San Silvestro, questo è già un utile e la stessa è 

riportato nelle schede delle criticità del Documento 

semplificato, questo ci permette poi di poter andare a chiedere 

con maggior forza ai vari Stato e Regione eventuali fondi per 

realizzare anche l’eventuale vasca di laminazione e  l’adeguamento 

dei fossati. Quindi sono, non voglio essere ripetitiva, ma i 

documenti sono molto importanti e colgo l’occasione e se ci sono 

delle domande da parte di tutti i consiglieri del Consiglio, 

abbiamo i tecnici a disposizione. Grazie”.  
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Presidente: “Grazie Assessore interventi? Consigliere Galli, 

prego”.  

Galli: “Grazie, buona sera a tutti. Allora diciamo che i documenti 

insomma li conosciamo bene, siamo nella fase ultima, l’ultimo step 

oramai, però riteniamo comunque utile, molto importante il 

Documento semplificato, perché questo diciamo che finalmente, 

insomma, pone una sorta di progettualità a monte e cerca di 

individuare dei problemi e questo speriamo possa favorire 

reperimento di fondi per andare a toccare alcune delle 

problematiche arcinote nel nostro Comune. Corre insomma secondo 

noi l’obbligo di ricordare alcune di queste problematiche: una di 

questa appunto è San Silvestro, dove conosciamo bene le criticità, 

sono state anche spiegate nel Documento semplificato, siamo 

contenti, accogliamo favorevolmente il fatto che ci sia uno studio 

diciamo di fattibilità, definiamolo così, però è necessario far 

fronte a questo problema che è da troppi anni che si verifica 

perché da residenti di San Silvestro proprio nella zona più 

critica, vi posso assicurare che, come tutti gli altri residenti 

in quella zona, ogni volta ci sono delle piogge intense e succede 

sovente questo scenario, il rischio è concreto. Quindi io 

personalmente sollecito a fare molto di più di quello che è stato 

fatto sino a oggi dall’Amministrazione, perché c’è bisogno di 

porre un rimedio assolutamente a questo problema che poi si 

riflette anche con ricadute, diciamo economiche anche talvolta 

minime, talvolta maggiori, a seconda dell’entità dei danni che si 

possono verificare, problemi molto conosciuti bisogna iniziare ad 

affrontarli. Grazie”.  
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Presidente: “Grazie Consigliere, altri interventi? Non ci sono 

interventi? Domande tecniche? Nessuna domanda tecnica. 

Metto in votazione il punto numero 7 all’ordine del giorno 

<Approvazione definitiva del documento di Polizia Idraulica ai 

sensi della D.G.R. n.XI/5714 con individuazione del Reticolo 

Idrico Minore (RIM) del Comune di Curtatone>.  

Metto in votazione Punto numero 8 all’ordine del giorno, 

<Approvazione documento semplificato del rischio idraulico 

comunale ai sensi del R.R. numero 7 del 23 novembre 2017 e S.M.I.> 

Ringrazio i tecnici che sono venuti fino a qua, evidentemente va 

tutto bene, grazie”.  

  

 


